



LLUEVEN ASPIRANTES AL INE; HUMPHREY VA POR LA PRESIDENCIA

• Se registran 1,128 y concluyen trámite 664; consejera se anota ante vacío en reglas; sobre mitin del domingo Cárdenas ve importante que sociedad se mueva; él no va

• PAN acusa que se busca boicotear marcha; Sheinbaum ofrece facilidades; CNDH avala Plan B; hasta ayer, 7 acciones de inconstitucionalidad y 171 controversias **págs. 6 y 7**

Concluye primera etapa del proceso de selección

Carla Humphrey va por la presidencia del INE

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

La actual consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), Carla Humphrey, se registró ante el Comité Técnico de Evaluación (CTE) para buscar el cargo como consejera presidenta del órgano electoral.

EL DATO

EL COMITÉ Técnico tendrá hasta el 3 de marzo para dar a conocer quiénes de esas personas cumplen con los requisitos legales para pasar a la siguiente fase de evaluación.

A pesar de que los integrantes del CTE aseguraron que darían a conocer la lista de registro hasta el próximo viernes, la noche de ayer publicaron en el sitio habilitado para el proceso de renovación del Consejo General la lista de las 664 personas que sí completaron su registro.

Entre los nombres que figuran en la lista y a los que *La Razón* tuvo acceso, figura el nombre de Carla Astrid Humphrey Jordan, quien es la única integrante actual del Consejo General en haberse enlistado. También aparece Bertha María Alcalde Luján, hermana de la secretaria de Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde.

Asimismo, resaltan los nombres de consejeros locales de varias entidades que conforman el país, académicos en materia política y social, así como miembros de los diversos niveles al interior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

La primera etapa del proceso para elegir a los cuatro nuevos consejeros del INE concluyó este viernes, luego de que la Secretaría General de la Cámara de Diputados entregó al Comité Técnico de Evaluación (CTE) la documentación de las personas que se registraron para ocupar los cargos.

En sesión pública, la secretaria Graciela Báez Ricárdez entregó un USB encriptado junto con un sobre sellado que contiene la contraseña para que las y los integrantes del CTE tengan acceso a los folios y documentos.

Báez Ricárdez detalló que mil 128 personas se registraron en la plataforma que se habilitó para tal proceso, pero únicamente 664 concluyeron el trámite. De éstas, especificó, 204 son mujeres y

LA CONSEJERA ELECTORAL fue la única integrante del Consejo General en haberse enlistado; mil 128 personas respondieron la convocatoria y 664 completaron registro, detalla CTE



4

Listas con 5 personas cada una tendrá que integrar el Comité

LOS 5 integrantes del CTE posan al término del evento, celebrado ayer.

460 son hombres. Por ciudad de origen, se detalló que 234 son originarios de la Ciudad de México y 72 del Estado de México; el resto de aspirantes proviene del resto de entidades. Agregó que la mayoría de las personas tiene entre 40 y 50 años de edad.

La encargada de la recepción fue Evangelina Hernández Duarte y la acompañaron los demás integrantes del Comité, con excepción de Ernesto Isunza y María Esther Azuela.

Ahora que el Comité ha recibido la información, comenzará la segunda etapa en la que la documentación será evaluada para corroborar el cumplimiento de los requisitos constitucionales y legales que se estableció en la convocatoria.

"Los expedientes se revisarán inicialmente de manera aleatoria por las personas integrantes del Comité para posteriormente ser analizados en el pleno de este órgano colegiado", aseguró el Comité Técnico de Evaluación.

Anunció que el próximo 28 de febrero se prevendrá a las y los aspirantes que les faltó entregar algún documento para que lo hagan llegar. Este llamado deberá ser atendido a más tardar a las 18:00 horas del primero de marzo.

También analizarán la idoneidad para ocupar los cargos de consejera o consejero presidente y los tres de consejería.

Al término de la sesión, los integrantes del Comité, Sergio López Ayllón y Evangelina Hernández fueron cuestionados sobre la falta de transparencia

con la que se ha llevado el proceso al no revelar más detalles de las personas que hasta ahora manifestaron su voluntad de poder ocupar un lugar en el Consejo General del INE.

Ambos negaron que exista tal opacidad, pues el proceso se ha llevado conforme lo estipula la convocatoria avalada por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

"No, no hay opacidad. La Cámara instaló un sistema de acceso donde las personas se inscribían y concluyó anoche. Lo que hoy sabemos es que hay 664 personas que completaron el llenado de la información, subieron sus documentos.

¿Qué marca la convocatoria? Que a partir de este momento vamos a iniciar la validación de esos registros, es decir, cuáles de esas 664 personas cumplen con los requisitos que marca la ley, la Constitución y la convocatoria, y vamos a hacer pública la lista completa de los aspirantes que cumplieron con los requisitos el próximo viernes", explicó López Ayllón.

También aseguró que en cuanto se tenga la lista completa de quienes sí cumplieron, ésta se hará pública en el microsítio habilitado por la Cámara "y ahí podrán seguir todas las etapas del proceso con toda transparencia".

Por su parte, Hernández Duarte aseguró que actúan con responsabilidad, respeto y cuidado en cada una de las etapas del proceso con la finalidad de llevarlos a cabo como marca la ley.